
ここが聞きたい 般一 質 問

12田原市議会だより 第73号（2019年11月）

交
通
安
全
の
取
り
組
み
に
つ
い
て

問 

高
齢
者
向
け
に
サ
ポ
カ
ー(

※)

等
購
入
に
対
す
る
補
助
制
度
を

設
け
る
考
え
は
。

答	

新
車
購
入
は
経
済
的
負
担
が
大
き
い
た
め
、
買
い
替
え
を
促
す

形
で
の
補
助
制
度
は
考
え
て
い
な
い
。

問 

所
有
の
車
に
後
付
け
で
き
る
安
全
装
置
の
装
着
支
援
は
で
き
な

い
か
。

答	

先
行
自
治
体
の
支
援
制
度
の
状
況
や
高
齢
者
安
全
対
策
全
般
の

動
向
、
市
内
の
事
故
状
況
な
ど
を
踏
ま
え
検
討
し
た
い
。

問 

道
路
横
断
中
の
事
故
が
多
い
の
で
、
地
域
や
家
族
に
よ
る
高
齢

者
の
見
守
り
を
強
化
し
て
も
ら
う
取
り
組
み
の
考
え
は
。

答	

警
察
、
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
協
議
会
の
他
、
田
原
市
地
域
交
通
安
全

活
動
推
進
委
員
、
高
齢
者
交
通
安
全
協
力
員
、
民
生
委
員
な
ど

と
協
力
し
見
守
る
体
制
を
強
化
し
た
い
。

問  田原福祉専門学校の民営化を進めるための具体的
な検討が、いつ頃から開始され、どのように検討
されたか。

答 	 昨年度の夏ごろ、次年度の学生数の減少が見込ま
れたので、学校存続のため民営化への可能性を探
ることとした。

問  民営化の検討を進めるにあたり、今回「公募」で
なく相手方をあらかじめ「選定」しているが、そ
の理由は。

答 	 専門学校設立趣旨を尊重し、本市の介護状況や老
人福祉に精通しており、地域への貢献度の高い市
内法人にお願いしたいと考え、社会福祉法人福寿
園を選定した。

問  民営化後も円滑な学校運営が図られるための今後
の市の関わり方は。

答 	 市と福寿園が合意を図りながら、当分の間、教職
員を派遣するなどして、専門学校の教育理念の継
承と介護福祉士の養成に努める。

田原福祉専門学校の民営化について
問  地域等にも個別説明をしたとのことだが、対象地

域と反応は。
答 	 田原中部校区コミュニテイ協議会、巴江町内会、
および地元自治会の方々に説明し、理解していた
だけたと感じている。

問  民営化をスムーズに進めるために、民営化の良さ
を引き出し、市民に周知を図り、理解してもらう
ことが必要と思うが、市の考えは。

答 	 今後も機会をとらえ、丁寧に市民への周知を図っ
ていく。

機会をとらえ、丁寧に市民への周知を図っていく

田原福祉専門学校民営化について、
市民への周知は

かがやき
内藤  喜久枝

先
行
自
治
体
の
支
援
制
度
の
状
況
や
高
齢
者
安

全
対
策
全
般
の
動
向
、
市
内
の
事
故
状
況
な
ど

踏
ま
え
検
討
し
た
い

後
付
け
で
き
る
安
全
装
置
の

装
着
支
援
は
で
き
な
い
か
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